

# 生徒会新聞2月号

令和7年3月12日発行

坂井 船津 遠藤

## 「県立高校あり方検討会地域意見交換会」に参加しました！

2月21日に山鹿市民交流センターで行われた「県立高校あり方検討会地域意見交換会」に参加しました。地域意見交換会は人口減少時代の「地域における高校のあり方」について生徒や保護者、教職員など多様な人達がともに考え、将来の地域における県立高校のありたい姿や学校規模・配置の考え方などに関して参加者の意見を聞くことを目的として開催されました。



### 【参加者の感想】

さまざまな年齢の方々の視点からこれからの県立高校のあり方を議論することができて貴重な機会となり、とても楽しく参加することができました。10年後20年後、素敵で理想的な高校生活を後輩たちが過ごせるように、今自分たちにできることを精一杯することが大切だと感じました。(渡辺)

## 3月はクラスマッチを開催します！

3月19日(水)に実施します。

行われる競技は…

ドッジボール

ドッジボールの得点で競い合います！！

レクリエーション

点数をつけないものもあり  
ますがレクリエーション部  
門では以下の競技を行いま  
す！

イラスト伝言ゲーム

イントロゲーム

ワードウルフ

ウミガメのスープ

ジェスチャーゲーム



2学期のクラスマッチは1・2年生みんなで盛り上がっていました。今回は2回目のクラスマッチ、今年度のクラス最後の思い出づくりにもなりますね。どんなクラスマッチになるか楽しみです！！

### 3月の行事

3月19日(水)	クラスマッチ
3月24日(月)	終業式